



Natural Resources
Canada

Ressources naturelles
Canada



ecoENERGY
an ecoACTION initiative



ecoENERGY for Fleets

ecoENERGY for Fleets is a program offered by Natural Resources Canada, introducing fleets to energy-efficient practices that can reduce fuel consumption and emissions.

Why for fleets?

On-road commercial transportation has undergone a dramatic increase in activity and energy consumption. From 1990 to 2006, the number of heavy-duty diesel vehicles in Canada increased by 126 percent, with an 91 percent increase in greenhouse gas (GHG) emissions. This growth increases health and environmental problems.

Be FleetSmart

We offer free practical advice on how energy-efficient vehicles and business practices can reduce your fleet's operating costs, fuel consumption and GHG emissions; improve productivity; and increase your competitiveness.

Our audience

Our efforts are directed at on-road commercial and institutional fleets. We have specific training for highway trucking, forestry, motor coach, school bus, urban trucking and transit.

How we can help you

Sign up today to become a member – it's free! Members have access to training and education tools that help owner-operators, commercial and institutional fleet owners and managers improve the energy efficiency of their operations, which include:

- Our SmartDriver training provides a unique combination of knowledge sharing, coaching and/or on-the-road training.
- The Fuel Management 101 workshop is designed to help fleet managers prepare a fuel management plan, implement the plan, and measure and monitor its success.
- Members receive the *FleetSmart on the Road* newsletter.
- Web tools to assist with energy efficiency practices and techniques.

Visit our Web site at fleetsmart.gc.ca.

Contact us:

ecoENERGY for Fleets
Office of Energy Efficiency
Natural Resources Canada
580 Booth Street, 18th Floor
Ottawa ON K1A 0E4
Tel.: 613-992-3212
E-mail: FleetSmart@nrcan.gc.ca
Web site: fleetsmart.gc.ca

© Her Majesty the Queen in Right of Canada, 2008
Cat. No. M144-170/1-2008 (Print) • ISBN 978-0-662-06032-1
Cat. No. M144-170/1-2008E-PDF (On-line) • ISBN 978-1-100-10782-0



Recycled paper



Canada



Ressources naturelles
Canada

Natural Resources
Canada




écoÉNERGIE
une initiative d'écoACTION

écoÉNERGIE pour les parcs de véhicules

Le programme écoÉNERGIE pour les parcs de véhicules, offert par Ressources naturelles Canada, vise à informer les responsables de parcs de véhicules des pratiques éconergétiques qui permettent de réduire la consommation de carburant et les émissions.

Pourquoi les parcs de véhicules?

Le secteur du transport routier commercial dénote une augmentation considérable de ses activités en plus d'une hausse spectaculaire de sa consommation d'énergie. De 1990 à 2006, le nombre de véhicules lourds à moteur diesel a augmenté de 126 p. 100 au Canada, et les émissions de gaz à effet de serre (GES) produites par ce type de véhicules ont connu une hausse de 91 p. 100. Cette hausse cause de sérieux problèmes pour la santé et l'environnement.

Pensez Écoflotte

Nous offrons gratuitement des conseils utiles sur la façon dont les véhicules et les pratiques commerciales éconergétiques peuvent réduire les coûts d'exploitation, la consommation de carburant et les émissions de GES de votre parc de véhicules, en améliorer la productivité et accroître sa compétitivité.

Public visé

Nos activités visent les parcs de véhicules commerciaux et institutionnels. Nous offrons une formation particulière pour le camionnage routier, le camionnage forestier, les autocars, les autobus scolaires, camionnage urbain et le transport en commun.

Ce que nous pouvons faire pour vous

Devenez membre dès aujourd'hui – l'adhésion est gratuite! Les membres ont accès à de la formation et à des outils éducatifs qui permettent aux routiers autonomes, ainsi qu'aux propriétaires et gestionnaires de parcs de véhicules commerciaux et institutionnels d'améliorer le rendement énergétique de leurs activités. En voici un bref aperçu :

- Notre formation Conducteur averti combine de façon unique le partage des connaissances, l'encadrement et la pratique sur la route.
- L'atelier de l'ABC de la gestion du carburant a pour but d'aider les gestionnaires de parcs de véhicules à élaborer un plan de gestion du carburant, à le mettre en œuvre, ainsi qu'à en surveiller et évaluer la réussite.
- Les membres reçoivent le bulletin *Écoflotte sur la route*.
- Des outils Web sont mis à votre disposition pour faciliter l'application des pratiques et des techniques en matière de rendement énergétique.

Consultez régulièrement notre site Web, ecoflotte.gc.ca.

Pour nous joindre :

écoÉNERGIE pour les parcs de véhicules
Office de l'efficacité énergétique
Ressources naturelles Canada
580, rue Booth, 18^e étage
Ottawa (Ontario) K1A 0E4
Téléphone : 613-992-3212
Courriel : ecoflotte@rncan.gc.ca
Site : ecoflotte.gc.ca

© Sa Majesté la Reine du chef du Canada, 2008
N° de cat. M144-170/1-2008 (Imprimé) • ISBN 978-0-662-06032-1
N° de cat. M144-170/1-2008F-PDF (En ligne) • ISBN 978-0-662-04996-8



Papier recyclé



Canada